Zweite Probe Weihnachtsmusical

Bevor die Kinder-Kirche Gais am Sonntag, 17. Dezember 2023 im Gottesdienst das Weihnachtsmusical «Kamel Kemailj» aufführen wird, heisst es: fleissig Texte einstudieren, Lieder üben und in die entsprechenden Rollen schlüpfen. Die Kinder und Armin Elser stecken also gerade mitten in den Vorbereitungen.

- Sabine Itting -

Die zweite Probe fand am vergangenen Mittwoch statt, dieses Mal noch ohne Kostüme. Trotzdem wussten die kleinen Musicaldarsteller und Musicaldarstellerinnen bereits ganz genau, wer von den Kollegen und Kolleginnen welche Figur spielen wird. Mit grossem Eifer waren alle bei der Sache.

Kamel Kemailj auf besonderer Mission

Als Vorlage für diese humorvolle und zugleich besinnliche Version der Weihnachtsgeschichte dient das Kinderbuch «Kamel Kemailj» von Timo Hottiger und Raphael Roll. Das Kamel Kemailj hat die wohl wichtigste Mission seines Lebens: Es soll, zusammen mit weiteren Kamelen, die drei Sterndeuter sicher nach Jerusalem führen. Dort, so hiess es, gäbe es einen neuen König und den wollen sie besuchen. Aber als sie im Königspalast ankommen, ist der Herrscher empört, er weiss nichts von einem Neuen.

Wo ist der neue König?

Das Rollenspiel funktionierte schon recht gut, einige Kinder, zum Beispiel die drei Könige und die Kamele, schienen sich sichtbar in ihrer Funktion le zwar mit Ernst bei der Sache waren,



Mit viel Freude singen die Kinder die eigens für das Weihnachtsmusical komponierten Lieder.

(Bild: Sabine Itting)

wohlzufühlen. Andere waren anfangs aber auch jede Menge Spass dabei hat- und Fleiss investieren. Weitere Proben noch etwas schüchterner. Armin Elser ten, war offensichtlich. stoppte hin und wieder, um die jungen Darsteller und Darstellerinnen zu ermutigen. Der König durfte «frecher» und empörter reagieren, Joseph sollte seine Maria beim Sprechen anschauen. Es wurde auch viel gelacht und dass al-

Viel Zeit und Fleiss

Eingeladen, beim Weihnachtsmusical mitzuwirken, waren alle Kinder ab dem 2. Kindergarten bis zur 6. Klasse. Wer sich entschieden hat, dabei zu sein, wird bis zum dritten Advent viel Zeit

finden am kommenden Mittwoch und Samstag im evang.-ref. Kirchgemeindehaus statt. Natürlich freuen sich alle Darstellerinnen und Darsteller und auch Armin Elser auf viele Zuschauer, wenn es am 17. Dezember 2023 heisst: «Kamel Kemailj uf sinere wichtigschte Mission